

# Vivienda: analizan desafíos del Plan de Emergencia Habitacional

Con la presencia de académicos, urbanistas, ministros y ex ministros de la Vivienda, la Comisión de Vivienda y Urbanismo del Senado analizó los principales desafíos del Plan de Emergencia Habitacional 2022-2026.

Durante la sesión, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo presentó los resultados del proyecto, junto con las principales dificultades enfrentadas durante su implementación, así como una serie de propuestas orientadas a mejorar el proceso de cara a la próxima administración.

Esta presentación tuvo por finalidad que la Comisión guarde los

antecedentes expuestos y los ponga a disposición con miras al próximo período legislativo, contribuyendo así a la continuidad y fortalecimiento de las políticas públicas en la materia.

En primera instancia se desarrolló un panel con la temática de “Fortalecimiento del marco institucional de vivienda y ciudad”, en el que se analizó la respuesta del Estado

frente a la crisis habitacional para enfrentar el déficit acumulado, siendo este insuficiente como modelo permanente. A lo que se planteó como desafío central el avanzar desde soluciones coyunturales hacia una política de Estado en materia de vivienda y ciudad, que incorpore una mirada de mediano y largo plazo, fortaleciendo la institucionalidad y la planificación urbana.

